

はじめまして

※支援センターに、新たに登録した活動団体を紹介します。

あの頃の曲を、もう一度演奏してみませんか？

栄町吹奏楽団 ドラムウィンドアンサンブル

あの頃のように演奏を楽しみたい、音楽を楽しみたい、と思っていたそこのあなた！
そんなあなたに朗報です！

遂に私たちの住む栄町に市民吹奏楽団が誕生しました！
むか～し、楽器演奏をやっていたが、今まで休憩中だったキミ！
子育て中で遠方の楽団には練習に行けず悶々としていたあなた！
部活動だけでは足りない学生諸君！
みんな集まれ～っ！！

音楽は世界の国々の様々な言葉とは違い、
どんな国の人とも無条件で理解し合うことができる世界で唯一の共通語です。
また音楽は生まれたての赤ちゃんから、おじいちゃん、おばあちゃんまで
どんな人でも感動できる素敵な芸術文化活動です。

私たちはそんな素晴らしい吹奏楽という音楽活動で
地域にたくさんの笑顔を作りたい。

産声をあげたばかりの若い楽団です。

現在団員は学生5名、社会人5名の10名でスタートしていますが、
活動の場を広げるため、団員を大、大、大募集します！

おうちでくすぶっている楽器を持ち出して

わたしたちと一緒に大きく育てていきましょう。

(代表：山田 竜末)

団員募集中！！

練習日：毎週火曜日
日曜日（月2回）
場所：ふれプラ
音楽室 他



♪ある日の練習中の一コマ

＝地域で市民活動・ボランティア活動をしている人の「はじめの一步」紹介コーナー＝

私これではじめました！ NO.8

◆生ごみから…

城戸 マツヨ

私は、昭和40年代の公害、特に食品公害のころ子育てをした世代です。20数年前、生態系の底辺を構成する微生物層の違いによって、生態系ピラミッドの多様性の貧弱さと豊かさを招いている理論を、琉球大学の比嘉照夫教授から学びました。

いろいろ学習する中で、台所から出る生ごみが、有用微生物の発酵剤で腐敗させないので悪臭もなく、土を育てるよい微生物を増やすえさとして、家庭菜園や花づくりに欠かせない大事な宝物になりました。それからは、可燃ごみの約半分を占めるといいう生ごみを、ゴミとして出さずに済むようになりました。さまざまにファイトケミカルを含む生ごみだから、元気な野菜が育ち、それを食べる子どもたちのインフルエンザ罹患が減ったり、低体温や便秘が改善したり、集中力や免疫力が向上することも証明されています。(効能には個人差があります)
少しでも地域の元気作りにお役に立てたらと、新たに会を立ち上げ「プランターで生ごみリサイクル」の講習会等を開催していきます。

